



«La nueva pista podrá albergar competiciones nacionales e internacionales»

Hace tres años se detectaron una serie de deficiencias y necesidades y de la negociación, se pasó a la acción. El trabajo efectuado ha comprendido, en su primera fase, terminada a finales del pasado agosto, la renovación de vestuarios, graderío y pista de atletismo. Se ha pasado de dos a nueve vestuarios. Cuatro de nueva creación para jugadores y tres dedicados en exclusiva a los árbitros. “Como nota importante, destacar que incluso se ha creado un gimnasio en este espacio”, remarcó César Manrique, concejal de Deportes del Ayuntamiento de Ciudad Real. Ha sido difícil compaginar la celebración de partidos con las obras

pero, la existencia de un campo de hierba artificial hizo más llevadero este pequeño problema de convivencia.

El corazón de este “poli” es el mencionado estadio, pero el complejo también dispone de un campo de hierba artificial y en unos 20 días se inaugurará otro. Cada uno con sus características específicas. Es importante que “todas las categorías tengan su lugar para disputar sus encuentros”, afirmó Manrique.

La obra de mayor envergadura y más costosa ha correspondido a la ampliación del graderío. Se ha pasado de 600 localidades a 3.300. Manrique apuntó que “existe la posibilidad, en un futuro, y si

